



学校再開を心待ちにして…

校長 原田 知樹

5月になりました。ピンクや白の美しいハナミズキの花々に、緑色に眩く映える若葉も加わり、一層、鮮やかさを際立たせています。

さて、4月6日の始業式、入学式以来、コロナウィルス感染防止対策のために、学校は5月7日の再開を目途に休校の措置を続けてきましたが、先般の緊急事態宣言の解除には時期尚早であるというという政府の見解、それを受けて、休校を延期するという教育委員会の判断から、本校でも引き続き、5月31日までを休校とさせていただきます。子供たちに会えないこと、元気な笑い声が聞こえないことは、とても残念で寂しい限りです。少しでも早く、通常の学校生活に戻ることを願っています。

先月の4月15日、16日は、教科書などの受け渡し日でした。また、22日から28日にかけては、学年ごとに、学校から各ご家庭に電話連絡をさせていただいた日でした。どちらも、差し迫ったところまでのご依頼となってしまいましたが、保護者の皆様には柔軟に対応していただきまして、ありがとうございました。学年によっては、または、ご家庭によっては、保護者の方にご負担をお掛けしてしまうということもありましたが、快くお引き受けくださり感謝申し上げます。学校としましては、子供たちの元気な様子を掴むことができ、安堵することができました。それぞれの担任からは、「子供の明るい笑顔に出会えてよかった。」「話をしたことで様子が分かり、安心した。」というような嬉しい声が聞こえました。今月も課題などを配布する日（本日実施）と、お電話による状況確認の日（すでに5月8日（金）に、学校連絡メールのみでお知らせしています。そちらをご確認ください。）（この件については、セキュリティを考慮して、ホームページへの掲載はしません。）を設けますので、何とぞ、ご協力をよろしくお願いいたします。

現在、感染防止対策のために、教職員の出勤についても通常より人数を減らしています。教員が出勤した際には、子供たちの学力向上を願っての教材づくりや課題づくり、教材・教科研究、教育課程の再編成など、諸事務を進めています。また、用務主事（片岡・増山・綱村さん）においては、「子供も大人も皆が集う南田中小学校を美しく」という気持ちで、照明の清掃、校庭隅にある側溝にたまった砂の掻き出し、北校庭の除草シート貼りなど、多岐に渡って作業をしています。特に、廊下の清掃・ワックスがけには、時間をかけて取り組んでいて、段々とピカピカになってきました。輝く廊下を目にすると、とても気持ちがいいです。さらに、新しく配置されたスクールサポートスタッフ（采本先生）は、教員の事務補助や印刷作業、書類作成などの庶務に加え、校舎内が明るい空間となるように、テントウムシやミツバチなどの壁飾りを作り、廊下や階段の掲示板に貼りました。子供たちにも、喜んでもらえることでしょうか。他には、今回は紙面の都合上、割愛しますが、事務室も給食室も粛々と、再開に向けての準備を進めています。このように、学校全体で子供たちが登校することを心待ちにしています。

今の社会状況は、各家庭によって、毎日の生活サイクルや置かれている現状などは様々だと思いますが、そのような中でも、子供も大人も家族全員で力を合わせて、何とかこの荒波を乗り越えていこうとしているときだと思います。このことは、各家庭だけに留まらず、私たちの学校でもそうですし、会社やお店、各機関など、社会全体のこととして言えるでしょう。また、緊迫している医療現場の最前線に従事されている方々、ワクチンや治療薬を開発している方々には、本当に頭が下がります。多くの人が協力し、英知を集結して挑めば、目に見えないウィルスにも、必ず終止符を打てる日がくると思います。6月1日に学校が再開して、子供たちに会えることを楽しみにしています。

● 学校再開後について

- ・ 子供たちの心身への影響に配慮し、再開後の1週間程度は、午前授業や分散登校を実施するなど、段階的な再開を行う予定です。
- ・ 授業時数の確保や感染拡大防止の観点から各行事については、延期や中止、縮減などの対応を検討します。
- ・ 授業時間の確保のため、夏季休業期間の縮減を検討します。
→ これらについては、さらに、区から具体的な方針が出ましたら、それを受けて、詳細について決定していきます。決まりましたら、改めてお伝えいたします。

● 課題の取組について

- ・ 学習計画表は、1週間ごと（月曜始まりの、金曜終わりで）に分けたものを3週分、本日、配布しました。これに沿いながら、毎日、計画的に課題に取り組むようにご家庭でもご指導ください。
- ・ 週ごとに、学習の内容やポイント、担任からのメッセージなどを各学年だよりに掲載します。学年だよりは、本日分を含めて、3回発行し、学習計画表と共にホームページに掲載【11日（月）・15日（金）・22日（金）の16時頃】します。11日（月）は、今週分の学習について、15日（金）と22日（金）は、翌週分の学習について掲載します。
- ・ 課題については、国語・算数・理科・社会（生活）を学習することを主に、音楽、図工、家庭、体育、道徳、総合、外国語も学習します。
- ・ プリント、ドリル、教科書、パソコン等を活用しながら、予習的に、家庭学習として進めます。保護者の方も、このような時ですので、お子さんの学習をなるべく見てあげてください。よろしくお願いいたします。

転入教職員挨拶



「また、子供たちの成長に関わりたい！」と教育の場に戻ってきました。出会いを大切に、新たな気持ちで子供たちと一緒に頑張りたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

算数専科 鈴木 直子

子供たちの明るい笑顔と、前向きに学びに向かう姿勢を引き出せるように、日々の指導に全力で取り組みたいと思います。子供たちと共に、楽しい毎日を送れるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

みなみん学級担任 中嶋 隼人

明るく元気な南田中小学校の子供たちに出会えて、とても嬉しく思います。保健室から子供たちの心と体の健康を精一杯サポートしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

養護教諭 佐藤 桃香

東京都庁から異動してきました。なるべく早く学校に慣れて、児童のみなさんが充実した学校生活を送ることができるよう、先生方と協力しながら頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

事務主任 諏訪間 綾子

光が丘四季の香小学校から異動してきました、用務主事の増山です。子供たちや教職員のみなさんが、気持ちをよく、授業ができるように、日々、学校内の清掃等を頑張っていきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。

用務主事 増山 和弘

小竹小学校から配属になりました用務主事の綱村です。子供たちの歓声溢れる学校にいると、たくさんの元気がもらえて幸せな気分になります。楽しい学校生活を送れるよう、環境整備を整えたいと思います。よろしくお願いいたします。

用務主事 綱村 綾乃

豊島区立椎名町小学校から異動してきました。子供たちが学校に来ることを楽しいと思えるように、「にじのへや」からサポートしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

スクールカウンセラー 浅川 南 (金曜日)

初めまして、こんにちは。今年度から南田中小学校に来ました。なかなかみなさんにお会いできず、早く学校再開を願っております。これからみなさんの支援に少しでもお役に立てるように元気一杯頑張りたいと思います。

学校生活支援員 坂本 夕祈

元気で明るい南田中小学校の子供たちに囲まれて仕事ができることに感謝しながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

学校事務補助員 松島 美和

スクールサポートスタッフは、教員に代わって校内の環境整備や資料配布の準備、授業準備の補助などを行うことで、教員をサポートするスタッフです。お忙しい先生方のお役に立てるように頑張っております。どうぞよろしくお願いいたします。

スクールサポートスタッフ 采本 照美

専科の先生からのメッセージ



休業中の算数の課題は進んでいますか？学校が始まったら、算数の学習は、今までと同じように習熟度別にホップ、ステップ、ジャンプの3つのコースに分けて行きます。担任、講師、算数専科と協力して、どのコースも算数好きな子が増えるようにしたいと思っています。

算数専科 鈴木 直子

アメリカの作曲家ジョンケーシは「何でも音楽として聴かば音楽になる。」と言っています。窓を開け、外の音に耳をすますと、いろいろな音が聴こえてきます。飛行機が飛んでいる音、鳥が鳴いている声、隣の家のテレビの音や会話の声など…ゆったりとした気分で空を眺めながら、どんな音楽が聴こえてくるかやってみてください！

音楽専科 清水 夏巳

みなさん、元気に過ごしていますか。図工室は主事さん方のご協力をいただき、あるものが変わる予定です。さあ、何だと思いませんか？楽しみにしててくださいね。私は学校が再開し、また一緒に図工の勉強ができること、そして、みなさんが休み中に家でがんばって取り組んだ話を聞くことを楽しみにしています。

図工専科 熊木 恵美

大変な生活が続いていますが、心と体は元気に過ごしていますか？先生は、ヨガをしたり、家の模様替えをしたりして、心と体をリフレッシュさせています。みんなもお家でできる好きなことや楽しいことを見つけて、少しでもよい時間にしていきましょう。一日でも早く、みんなに会えることを心待ちにしています！

養護教諭 福永 智彩歌

「病は気から」という言葉を知っていますか？笑顔で楽しく過ごすことで心と体が元気になり、病気から勝つことができます。こんな時だからこそ笑顔で過ごし、免疫力を高めていきましょう。早く南田中小のみなさんと会えることを楽しみにしています。

養護教諭 佐藤 桃香

今年度は新たな養護教諭が配置され、二人体制となりました。よろしくお願いいたします。

